

## El grupo de apoyo para el ministerio de payasos

Para poder hacer una salida evangelística a parte de nuestro grupo que lo formamos dos payasos adultos y dos payasos infantiles, necesitamos un pequeño grupo de apoyo, compuesto por 4 o 5 personas dispuestas a compartir del evangelio. Cuantas mas personas de apoyo vallan mejor.



25-09-2003

Parque las Avenidas Madrid

Este grupo de apoyo es el encargado de hablar a los adultos, padre de los niños o personas que paren a ver a los payasos. Los payasos no solo agradan a los niños, a los adultos les recuerda sus momentos de infancia y les hace olvidar por unos momentos las preocupaciones u obligaciones. Por ello es un momento muy propicio para que alguna persona pueda acercarse, quizás con un papelito, y compartirle del evangelio.

El mensaje que damos como payasos, es muy claro y sencillo para que los niños lo entiendan, y esto quiere decir que si lo entiende un niño, lo entiende un adulto. Y si lo entiende un adulto, y este esta dispuesto a entregar su vida a Jesús, va a necesitar de alguien para guiarle.

Cuando los niños están viendo a los payasos, los padres no tienen otro remedio que esperar a que estos acaben y, estén escuchando o no a lo que cuentan los payasos, es un momento idóneo para acercarse y compartir.

Otro momento muy bueno es cuando los payasos están haciendo los globos de escultura, y los niños con los papis esperan a que les toque el turno para coger el globito.

El payaso por su condición "no serio" no puede entablar una conversación seria con un adulto para compartir el evangelio, es por eso de la importancia del grupo de apoyo.



25-09-2003

Parque las Avenidas Madrid

Este grupo del que estamos hablando necesita estar preparado, no sirve la buena intención, se requiere de métodos que sean sencillos y que no den lugar a polémicas o discusiones. (Si estas interesado en conocer alguno de estos métodos puedes visitar la pagina del Censo Evangelístico Nacional de España [www.elcensoevangelistico.org](http://www.elcensoevangelistico.org))

Por supuesto, es necesario que junto con la preparación ha de estar la oración. Nada podemos hacer con nuestras fuerzas. Debemos contar con la ayuda del Espíritu Santo, El es el que hace la obra, nosotros tan solo somos coparticipes, mayordomos suyos.

*José Luis Grondona*  
*Director Payasos del Reino Grupo Madrid*